

“Honorine, lève-toi” se mobilise



Mercredi matin, devant l'Agence régionale de Santé, l'association a reçu le soutien d'une quarantaine de personnes.

HANDICAP

“Il n'y a pas eu d'avancée malgré 1 h 30 d'échanges”. C'est avec un sentiment d'amertume que les familles de l'association “Honorine, lève-toi” ont quitté l'Agence régionale de santé (ARS), à Caen, mercredi matin. Ils y ont rencontré deux représentants de l'établissement, “en l'absence des directrices régionales et départementales”, précise Éric Pioger, président de l'association.

Les familles sont parvenues à ouvrir le Centre d'éducation

conductive de Bayeux pour une quatrième année scolaire pour six enfants lourdement handicapés. Le centre ne reçoit aucun financement public.

Une aide inéquitable

“Or, un centre analogue est financé en Haute-Normandie, relève Éric Pioger. On trouve totalement inéquitable que dans un pays comme la France, on fasse des différences sur le handicap. Ce n'est pas normal qu'on puisse être aidé quand

on habite en Haute-Normandie, et que ça ne soit pas possible en Basse-Normandie”.

L'association avait sollicité une première rencontre avec l'ARS en juin 2012, juste avant l'ouverture du centre. Maintenant, les familles attendent une proposition de rendez-vous de la direction. Promesse leur a été faite qu'elle interviendrait d'ici un mois environ.

En attendant, l'association envisage de lancer une pétition sur internet afin de donner plus de poids à leur demande.

Rosier Lisec 12 septembre 2015